

学校の様子から つなぐ～心・学び・伝統 そして 感謝～

～2学期を振り返って～

☆私は、マイケーキ作りが楽しかったです。いろんな飾りを準備して、どれにしようかとよ々と迷ったけれど、おいしそうなケーキを作りました。（1年）

☆私が2学期楽しかったことは、金のがちょうです。みんなでたのしくできたし、1くみともとてもうれしくたのしくできたからです。（1年）

☆2学期がんばったことは、学習発表会のダンスです。むずかしいダンスだったけれど、先生や友だちのアドバイスですごく上手になりました。私は、いろんな人に助けられていることに気付いたから、今度は私が言ってあげたいです。（2年）



☆楽しかったことは、おもちゃランドです。わたしは魚つりゲームで一年生によびかけました。がんばって作ったおもちゃで1年生が楽しく遊んでくれてうれしかったです。（2年）

☆私は、2学期で楽しかったことは、みんなで見学に行き、スーパーマーケットや中央図書館の秘密を知ったことです。スーパーマーケットも図書館も来る人の考えて工夫していました。（3年）

☆私は、千鳥チャレンジランに向けてたくさん練習してきました。本番は、今までのタイムと比べものにならないくらいのタイムで、がんばってあきらめずに最後まで走ることができてよかった。練習をがんばったおかげだと思いました。（4年）



☆私が2学期がんばったことは、委員会活動です。特に、あいさつをがんばりました。みんなが「笑顔」で「相手の目を見て」をできるように心がけました。また、「いつでも、どこでも、だれでも」が意識できるように「あいさつカード」をつくりました。これからも、あいさつが上手な千鳥っ子を増やしていきたいです。（5年）

☆私は、宿泊学習をがんばりました。私は、室長や班長で、「しっかりできるかな」と心配でしたが、五位小の班長が「一緒にがんばろうね」と言ってくれて「私もがんばろう」という気持ちになりました。来年は、五位小学校と統合するけれど、6年生として、みんなの役に立てるようにがんばりたいと思いました。（5年）

☆私は、千鳥ウォークで、班のみんながどうしたら立野の良さを知ることができるか、どうしたら仲良くなれるか考えて行動しました。ペアの1年生が笑顔でクイズに答えてくれて、うれしかったです。（6年）



☆2学期の思い出は、スカイランタンです。一生に1回体験できるかというほどめずらしい、そして貴重な体験でした。映画のシーンからでてきたようにきれいで、言葉も出ないくらいでした。後からケーブルテレビで見たとき、本当にすごいなと感じました。（6年）

◇1、2月の主な行事予定

1 / 9 (火) 3学期始業式	1 / 26 (金) 新五位小学校説明会 <千鳥丘小体育館>
書き初め大会	2 / 1 (木) 令和6年度入学説明会
1 / 10 (水) 給食開始	2 / 3 (土) 学習参観、懇談会
1 / 12 (金) 6年薬物乱用防止教室	2 / 5 (月) 繰替休業

千鳥丘小学校のホームページ 学校の情報を発信しています。

学校紹介や子供たちの活動の様子を掲載しています。

各種たよりや許可証などもダウンロードできます。

是非、ご覧ください。

☆アドレスは、こちら ⇒ <https://chidorigaoka-e.takaoka-school.jp>

